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Frecciabianca: la fermata di Giulianova ritornerà dal 12 giugno

 Il Frecciabianca torna a fermarsi alla stazione di Giulianova. Dal 12 giugno al 18 settembre si potrà
tornare a contare su questo treno superveloce in grado di collegare Taranto con Milano a rendere un
importante servizio ai turisti che scelgono la città giuliese per le vacanze. La notizia è rimbalzata ieri ma
dovrebbe essere ufficializzata oggi con gli orari delle due fermate (una all'andata e l'altra ritorno) che
potrebbero essere diversi da quelli della scorsa stagione. Un ritorno importante che fa seguito a quello,
come dire "sperimentale" della scorsa stagione quando le fermate cominciarono dal primo di agosto e,
quindi, ad estate ampiamente avviata, eppure i risultati, per quanto riguarda gli utenti, furono decisamente
positive. Questo risultato è maturato dopo una serie di incontri portati avanti dal sindaco Francesco
Mastromauro e dal delegato del sindaco a questo settore, l'ex assessore Archimede Forcellese, prevedendo
la sottoscrizione della convenzione tra la Dmc Hadriatica, in rappresentanza degli operatori turistici, e
Trenitalia per la riproposizione della fermata nella stazione giuliese che. Ma l'aspetto ritenuto
maggiormente soddisfacente nel corso degli incontri invernali era stata la convergenza di intenti tra tutti i
soggetti coinvolti, con la Regione al primo posto, e la volontà di rendere l'iniziativa ancor più interessante
nei contenuti e visibile attraverso una campagna di promozione mediatica quanto più possibile incisiva.
Negli incontri era emerso chiaramente come tutti i soggetti coinvolti volessero dare un contributo ancor più
importante. Il Comune di Giulianova e gli operatori turistici si sono impegnati a migliorare i servizi di
informazione e di trasporto dalla stazione alle strutture ricettive, mentre la Dmc ha migliorato il sito web
dedicato all'iniziativa impegnandosi altresì a coinvolgere un numero ancor maggiore di hotel e villaggi
turistici. La Regione dal canto suo provvederà a promuovere l'iniziativa nei potenziali bacini d'utenza dei
turisti. «Mi corre l'obbligo di ringraziare - la detto Mastromauro - il governatore Luciano D'Alfonso e il
consigliere Camillo D'Alessandro per il lavoro che ha portato avanti la Regione, finalizzato sia alla
valorizzazione del turismo sostenibile nella nostra Regione, sia alla creazione di un sistema di trasporto su
rotaia più efficace ed efficiente, capace di avvicinare l'Abruzzo alle grandi città d'Italia».
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